



SOP 2025 : Clap de fin à Pamproux

publié le 16/04/2025 - mis à jour le 18/04/2025

En Deux-Sèvres, la Semaine Olympique et Paralympique s'est terminée vendredi 4 avril à l'école de Pamproux en présence de Mme GUGGIARI, DASEN.

Après leur participation aux jeux paralympiques en septembre où ils avaient assisté aux épreuves de volley-assis, les élèves de l'école ont vécu un programme riche et dense avec activité physique, 30 minutes APQ échanges avec un parasportif de haut niveau.



Cette rencontre organisée conjointement par la DSDEN, le SDJES, l'USEP et le CDOS a permis à Louis RADIUS, médaillé paralympique aux jeux de Rio de partager son parcours, son expérience de sportif de haut niveau avec les élèves du CE2 au CM2 de l'école dirigée par Mme COUE.



La matinée a débuté par un atelier débat autour d'une question portant sur l'apport de l'activité physique dans les apprentissages suivi d'un atelier découverte des sports présents aux Jeux Olympiques de Paris 2024.



La mise en situation proposée ensuite par Louis RADIUS a permis aux enfants de pratiquer sa discipline, l'athlétisme, et de vivre des activités adaptées (course en aveugle,...) avant de participer à un challenge anim'athlé disputé dans la cour de l'école.

En conclusion, la photo de l'ensemble des participants cet évènement unanimement apprécié de tous, élèves comme adultes.

Vivement la journée olympique du 23 juin !